

令和2年4月14日

保護者各位

秋田東幼稚園
園長 伊藤 昇

新型コロナウイルス感染症の拡大に対する 当園の対応につきまして（連絡）

陽春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、すでに報道等でご存知の通り、秋田市内においても新型コロナウイルス感染症が拡大しており、小中学校と一部の高等学校の休校も決定しております。一方、私立幼稚園に対しては、現在のところ秋田県幼保推進課および秋田市子ども育成課から一律の休業要請等は行われておりませんが、当園としましては、就労せざるを得ない保護者の方が多数いらっしゃることを鑑み、感染拡大防止に最大限留意しながら、通常通り開園することと致します。保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

また、預かり保育・学童保育に関しましては、人数超過を避けるため、新型コロナウイルス感染症が収束するまでの間は、ご両親がお仕事を休めない等の理由でどうしてもお子さんを見る方がいない場合のみのご利用としていただきますようご協力をお願いします。（この期間、長期休みの給食はキャンセル可となります。）

今後の対応としましては、保育内容の縮小や行事の中止等、感染拡大の状況に応じて子どもたちの安全を最優先に考慮しながら、適宜検討してまいります。

また、必要と判断しました際には休園の措置を取ることもありますので、保護者の皆様のご理解とご了承の程重ねてお願い申し上げます。

以上